Corrigen datos de producción automotriz (Reforma 09/08/13)

Corrigen datos de producción automotriz (Reforma 09/08/13)Por Sara Cantera Cd. de México México (08 agosto 2013).La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) informó que, debido a un error en las cifras de producción de vehículos de la empresa Honda de México, la producción automotriz creció 0.5 por ciento en julio y no disminuyó 1.4 por ciento, como se informó previamente. El dato correcto para la producción del mes de julio es de 239 mil 311 unidades, un incremento de 0.5 por ciento respecto a julio de 2012. AMIA explicó que la empresa Honda de México fabricó 6 mil 128 vehículos ligeros en julio, cuando en las cifras dadas a conocer el pasado 6 de agosto notificó una producción de mil 574 unidades. "Con estas correcciones, se mantiene una tendencia positiva en la producción nacional de vehículos ligeros en el mes de julio de 2013, comparada con el mismo mes de 2012", indicó AMIA en un comunicado. En julio, las empresas con el mayor crecimiento en el volumen de producción en el País fueron General Motors con la fabricación de 61 mil 117 unidades, un incremento de 36.7 por ciento; Toyota, con la fabricación de 4 mil 812 unidades, un aumento de 25.2 por ciento, y Ford con la fabricación de 43 mil 157 unidades, un crecimiento de 18.6 por ciento, según AMIA. En el acumulado a julio, la producción automotriz se ubicó en un millón 722 mil 919 unidades, un crecimiento de 4.1 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior. En tanto, la exportación de vehículos cayó 7.3 por ciento anual en julio, debido a una menor demanda de autos en Estados Unidos. En el acumulado del año, la exportación automotriz disminuyó 2.1 por ciento, con el envío de un millón 353 mil 821 unidades. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo